



**UZ-POTASH**  
“DEHQONOBOD KALIY ZAVODI” AJNING  
BIRLASHTIRILGAN BOSHQARUV TIZIMI SOHASIDAGI  
SIYOSATI

“KELISHILDI”

“Dehqonobod kaliy zavodi” AJ  
kasaba uyushmasi qo'mitasi raisi

N. K. K.  
“15” / 02

“TASDIQLAYMAN”

“Dehqonobod kaliy zavodi” AJ  
boshqaruvi raisi v.b.

T. Zaripov  
“15” / 02 2024 yil

O'zbekiston Respublikasi iqtisodiyotning rivojlanishida kimyo sanoati yetakchi sohalardan hisoblanadi. “O'zkiyosanoat” AJ tasarrufidagi “Dehqonobod kaliy zavodi” AJ jahon bozorida kaliy xlorid mahsulotini ishlab chiqarish va yetkazib berish borasida raqobatbardosh korxonalaridan biri hisoblanadi. Korxonada bugungi kunda jahon bozorida o'z o'rnini egallagan, dunyoda tan olingan me'yorlar (standart talablari) asosida sifatli mahsulot ishlab chiqarishni amalga oshirib, rivojlanishda davom etib kelmoqda.

**Maqsadimiz** - xalqaro va milliy qonunchilik me'yorlari asosida mineral resurslarni qazib olish, atrof muhitni muhofaza qilish, energiya resurslaridan oqilona foydalanish, xodimlarning mehnat sharoitlari va mehnatni muhofaza qilish holatini takomillashtirish, xodimlarning sog'ligi va mehnat qobiliyatiga salbiy ta'sirni kamaytirish, avariya va boshqa ko'zda tutilmagan favqulodda vaziyatlarning ro'y berish xavfini minimallashtirish, respublikamizning kaliy xlorid mineral o'g'itiga bo'lgan talabini barqaror ta'minlash, kimyo sanoatining rivojlanishiga ulkan hissa qo'shish, insoniyat turmush tarzining yaxshilanishiga xizmat qilish.

**Istiqbolimiz** - “Dehqonobod kaliy zavodi” AJda boshqa turdagi mahsulotlar ishlab chiqarish, investitsiya loyihalarini amalga oshirish, ishlab chiqarishni modernizatsiya qilish va optimallashtirish, mahsulotning tannarxini pasaytirish va iqtisodiy samaradorlikka erishish, mahsulotni sotish va eksport salohiyatini oshirish.

**Strategik vazifalarimiz:** Jahondagi globallashtirish va keskin raqobat sharoitida korxonamizda ishlab chiqarilayotgan mahsulotlarning yuqori sifatli va raqobatbardoshligini ta'minlash, iste'molchilarimizning talab va istaklarini qanoatlantirish, birlashtirilgan ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018 va ISO 50001:2018 xalqaro standartlari talablari asosida boshqaruv tizimini joriy qilish.

“Dehqonobod kaliy zavodi” AJ rahbariyati va xodimlari o'z zimmlariga quyidagi majburiyatlarni oladilar:

- ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018 va ISO 50001:2018 xalqaro standartlari talablariga muvofiq birlashtirilgan boshqaruv tizimini joriy qilish va doimiy takomillashtirish;
- Korxonada mahsulotning sifatini kafolatlash, iste'molchilar taklif va talablarini muntazam o'rganish va yaxshilanishini ta'minlash;
- Energiya tejaydigan uskunalarni, materiallarni va xizmatlarni sotib olish, shuningdek energiya samaradorligini oshirishga qaratilgan loyihalarni ishlab chiqarish yoki ulardan foydalanish orqali ishlab chiqarish va mavjud texnologiyalarni takomillashtirish;
- Belgilangan qonuniy va me'yoriy talablarni bajarish;
- Ekologik aspektlarni aniqlash va ularning ta'sirini minimallashtirish;
- Tabiiy va energetik resurslardan oqilona foydalanish;
- Yangi zamonaviy va innovatsion texnologiyalarni joriy etish, monitoring va tahlil o'tkazish yo'li bilan ishlab chiqarish texnologik jarayonlarining samaradorligini oshirish va faoliyat energetik ko'rsatkichlarini takomillashtirish;
- Jamiyat faoliyati davomida kuzatilishi mumkin bo'lgan xavf-xatarlarni aniqlab, ularni oldini olish choralarini ko'rish;
- Jamiyatning barcha xodimlari uchun qulay va xavfsiz mehnat sharoitini yaratish;
- Mehnat sharoitida vujudga kelishi mumkin bo'lgan baxtsiz hodisa, avariya jarohatlar va kasalliklarning oldini olish;
- Ishlab chiqarishdagi jarohatlanishlar va kasb kasalliklarining oldini olishga qaratilgan xavfsiz va sog'lom mehnat sharoitlarini ta'minlash;
- Atrof-muhitni muhofaza qilish va ifloslanishini oldini olish;
- Ishchi xodimlarning fikrini o'rganish va qo'llab quvvatlash;
- Ishchi xodimlarni malakasini oshirish orqali xodimlarning layoqati va ishlab chiqarish madaniyatini rivojlantirish;
- Xodimlarni xavfsiz mehnat uslublariga o'rgatish, ularni ish joylarida xavfsiz xulq-atvorda bo'lishini rag'batlantirish, samarali va sifatli shaxsiy himoya vositalari bilan ta'minlash;
- Jamiyat xodimlarini atrof-muhitni muhofaza qilish, texnologik jarayonlarni xavfsiz va sifatli boshqarish va ish samaradorligini oshirish bo'yicha doimiy o'qitish;
- Ta'minotchilar, sheriklar, hamkorlar va boshqa manfaatdor tomonlar bilan o'zaro manfaatli munosabatlarni yaxshilash.

“Dehqonobod kaliy zavodi” AJ rahbariyati yuqorida keltirilgan majburiyatlarni amalga oshiradi, xodimlarning tashabbuskorligini qo'llab quvvatlaydi, zaruriy resurslar bilan ta'minlaydi, moddiy va ma'naviy rag'batlantirish yo'li bilan qo'llab quvvatlab boradi.



## UZ-POTASH

### ПОЛИТИКА В ОБЛАСТИ ИНТЕГРИРОВАННОЙ СИСТЕМЫ МЕНЕДЖМЕНТА АО «ДЕХКАНАБАДСКИЙ КАЛИЙНЫЙ ЗАВОД»

«СОГЛАСОВАНО»

Председатель профсоюзного комитета  
АО «Дехканабадский калийный завод»

Н. Кучкинов  
03 2024 год

«УТВЕРЖДАЮ»

И.о. Председателя правления  
АО «Дехканабадский калийный завод»

Т.Зарипов  
03 2024 год

Химическая промышленность является одной из ведущих отраслей в развитии экономики Республики Узбекистан. АО «Дехканабадский калийный завод» при АО «Узкимсаноат», является одним из конкурентоспособных предприятий на мировом рынке по производству и поставкам хлористого калия. На сегодняшний день предприятие имеет свое место на мировом рынке, производит качественную продукцию на основе мировых стандартов и продолжает развиваться.

**Наша цель** – добыча полезных ископаемых на основе международных и национальных правовых норм, защита окружающей среды, рациональное использование энергоресурсов, улучшение условий труда и охраны труда работников, снижение негативного воздействия на здоровье и трудоспособность работников, минимизация возникновения аварий и других непредвиденных чрезвычайных ситуаций, стабильное обеспечение возникшего спроса на калийные минеральные удобрения в нашей республике, внести большой вклад в развитие химической промышленности, служить улучшению образа жизни человечества.

**Наша перспектива** – производство новых видов продукции, реализация инвестиционных проектов, модернизация и оптимизация производства, снижение себестоимости продукции и достижение экономической эффективности, увеличение реализации продукции и экспортного потенциала на АО «Дехканабадский калийный завод».

**Наши стратегические задачи:** обеспечить высокое качество и конкурентоспособность продукции, выпускаемой на нашем предприятии в условиях мировой глобализации и жесткой конкуренции, удовлетворить требования и пожелания наших потребителей, внедрение интегрированной системы менеджмента на основе международных стандартов ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018 и ISO 50001:2018.

Руководство и сотрудники АО «Дехканабадский калийный завод» берут на себя следующие обязательства:

- Внедрение и постоянное совершенствование интегрированной системы менеджмента в соответствии с требованиями международных стандартов ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018 и ISO 50001:2018;
- Гарантия качества продукции предприятия, обеспечение регулярного изучения, улучшения предложений и требований потребителей;
- Приобретение энергосберегающего оборудования, материалов и услуг, а также совершенствование производства и существующих технологий путем разработки или использования проектов, направленных на повышение энергоэффективности;
- Соблюдение установленных законодательных и нормативных требований.
- Выявление экологических аспектов и минимизация их воздействия;
- Рациональное использование природных и энергетических ресурсов;
- Внедрение новых современных и инновационных технологий, повышение эффективности производственных технологических процессов и улучшение энергетических показателей посредством мониторинга и анализа;
- Выявление рисков, которые могут наблюдаться в процессе деятельности общества, и принятие мер по их предотвращению;
- Создать комфортные и безопасные условия труда для всех работников общества;
- Предотвращение несчастных случаев, аварий, травм и заболеваний, которые могут возникнуть на производстве;
- Обеспечить безопасные и здоровые условия труда, направленные на предотвращение производственного травматизма и профессиональных заболеваний;
- Охрана окружающей среды и предотвращение загрязнения;
- Изучение и поддержка мнений работников;
- Развитие компетентности и культуры производства посредством обучения рабочего персонала;
- Обучение работников безопасным методам труда, поощрение безопасного поведения на рабочем месте, обеспечение эффективными и качественными средствами индивидуальной защиты;
- Постоянное обучение работников общества по вопросам охраны окружающей среды, безопасного и качественного управления технологическим процессом и повышения эффективности труда;
- Улучшение взаимовыгодных отношений с поставщиками, партнерами, инвесторами и другими заинтересованными сторонами.

Руководство АО «Дехканабадский калийный завод» выполняет вышеперечисленные обязательства, поддерживает инициативность сотрудников, обеспечивает необходимыми ресурсами, оказывает поддержку посредством материального и морального стимулирования.

“DEKHKANABAD POTASH  
PLANT” JSC



АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО  
«ДЕХКАНАБАДСКИЙ  
КАЛИЙНЫЙ ЗАВОД»

**UZ-POTASH**  
**“DEKHKANABAD POTASH PLANT” JSC**  
**INTEGRATED MANAGEMENT SYSTEM POLICY**

“AGREED”

Chairman of the trade union committee  
“Dekhkanabad potash plant” JSC



N. Kuchkinov  
03 2024 y

“APPROVED”

Acting Chairman of the board  
“Dekhkanabad potash plant” JSC



T. Zaripov  
03 2024

The chemical industry is one of the leading sectors in the development of the economy of the Republic of Uzbekistan. “Dekhkanabad Potash Plant” JSC under “Uzkimyosanoat” JSC is one of the competitive enterprises in the world market for the production and supply of potassium chloride. Today, the company having its place in the world market produces high-quality products based on the world standards.

**Our goals** - mining of mineral resources on the basis of international and national legal norms, environmental protection, rational use of energy resources, improvement of working conditions and labor protection of workers, reducing the negative impact on the health and working capacity of employees, minimization of accidents and other unforeseen emergency situations, stable supply of the emerging demand for potash mineral fertilizers in our country, make a great contribution to the development of the chemical industry, and serve to improve the way of life of mankind.

**Our prospects** - manufacturing of new types of products, the implementation of investment projects, modernization and optimization of production, reducing production costs and achieving economic efficiency, increasing product sales and export potential at “Dekhkanabad Potash Plant” JSC.

**Our strategic tasks** - to ensure high quality and competitiveness of the products manufactured at our enterprise in the conditions of world globalization and tough competition, to meet the requirements and wishes of our consumers, implementation of an integrated management system based on international standards ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018 and ISO 50001:2018.

The management and employees of “Dekhkanabad potash plant” JSC undertake the following obligations:

- Implementation and continuous improvement of an integrated management system in accordance with the requirements of international standards ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018 and ISO 50001:2018;
- Guaranteeing the quality of the company's products, ensuring regular study and improvement of proposals and consumer requirements;
- Purchasing energy-saving equipment, materials and services, as well as improving production and existing technologies, through the development or use of projects aimed at increasing energy efficiency;
- Compliance with established legal and regulatory requirements;
- Identifying environmental aspects and minimizing their impact;
- Rational use of natural and energy resources;
- Introduction of new modern and innovative technologies, increasing the efficiency of production processes and improving energy performance through monitoring and analysis;
- Identification of risks that may be observed in the course of the company's activities and taking measures to prevent them;
- Creating comfortable and safe working conditions for all employees of the company;
- Prevention of accidents, incidents, injuries and diseases that may occur at work;
- Ensuring safe and healthy working conditions aimed at preventing industrial injuries and occupational diseases;
- Environmental protection and pollution prevention;
- Study and support of employee opinions;
- Development of competence and production culture through training of working personnel;
- Training workers in safe working methods, encouraging safe behavior at the workplace, providing effective and high-quality personal protective equipment;
- Continuous training of company employees on environmental protection, safe and high-quality process management and improving labor efficiency;
- Improving mutually beneficial relationships with suppliers, partners, investors and other stakeholders.

The management of “Dekhkanabad Potash Plant” JSC fulfills the above commitments, supports employees' initiative, provides necessary resources and provides support through material and moral incentives.